

La Diputación mejora accesos a viñedos en Sober y Chantada

La inversión es de 160.000 euros y se benefician 350 cosecheros

MONFORTE / LA VOZ 16 de mayo de 2012 05:00 GMT

La Diputación de Lugo promueve obras de mejora en accesos a viñedos de Sober y Chantada. En este último municipio los trabajos se desarrollan en la ribera más próxima a la presa de Belesar, mientras que en Sober tienen como escenario las pistas que comunican las viñas de Gullufre, Os Canares, Os Corgos, A Merla y Sancosmede. Según datos del consejo regulador de Ribeira Sacra, de los que se hace eco la institución provincial, en las zonas en las que se está actuando se concentra una producción de tres millones y medio de kilos de uva.

La inversión en las obras asciende a un total de 158.000 euros, de los que 84.000 se destinan a las zonas de viñedo situadas en el municipio de Sober. En este caso se trata de la última entrega de la deuda del canon hidroeléctrico, por lo que las actuaciones en curso fueron consensuadas previamente con el Ayuntamiento.

Fondos propios

Por lo que respecta a Chantada, la financiación no está relacionada con los fondos del canon y las obras responden a las demandas formuladas por los viticultores para la reparación de la carretera que conduce al puente de Belesar.

De acuerdo con las estimaciones de la Diputación, la mejora de las comunicaciones beneficiará en ambos municipios a una superficie aproximada de cuatrocientas hectáreas de viñedo. Su producción generaría un valor añadido de en torno a los ocho millones y medio de euros una vez transformada en vino, siempre sobre la base de los precios que rigen en la denominación de origen.

Los datos recabados por el organismo provincial en el consejo regulador de Ribeira Sacra ponen de manifiesto que en la zona de Sober en la que se ejecutan las obras de mejora desarrollan su actividad unos cuatrocientos viticultores y están censadas del orden de doscientas hectáreas de viñedo, con una producción estimada de millón y medio de kilos de uva.

En Chantada la superficie dedicada a viña en esa ribera es similar a la de Sober, pero la producción anual se eleva en dos millones y medio de kilos de uva. Un total de 150 cosecheros se benefician de las obras en la carretera de Belesar, que están presupuestadas en 74.000 euros y consisten en la mejora del pavimento y el ensanche de varias curvas pronunciadas.